



Entwicklungsgespräch

Liebe Eltern,

Ziel des Entwicklungsgespräch ist es, sich Zeit zunehmen, um sich über Ihr Kind unabhängig von auftretenden Problem auszutauschen.

Wir möchten Ihnen erläutern, was uns im Unterricht und bei den Tests in Bezug auf Ihr Kind aufgefallen ist. Wo sehen wir die Potentiale Ihres Kindes? Wo sehen wir Gefahren, wenn es um den Abschluss zur Mittleren Reife geht?

Uns interessiert aber vor allem, was Ihnen auf dem Herzen liegt. Was sollte die Schule über Ihr Kind wissen? Hat sich Ihr Kind in den letzten paar Monaten verändert?

Name des Kindes:

- Ich möchte ein Entwicklungsgespräch führen.
- Ich bin nicht an einem Entwicklungsgespräch interessiert.

München,

Unterschrift